

# Jahrhundert-Hochwasser-Marke vom 29. Mai 2016



Am Abend des 29. Mai 2016 suchte ein Starkregen Eßfeld heim, der in kurzer Zeit ca. 80 Liter pro m<sup>2</sup> sowie heftigen Hagelschlag mit sich brachte.



Durch einen Rückstau entwickelte sich eine regelrechte Flutwelle, die durch den tiefer gelegenen Teil des Ortes rollte, dabei Keller und Grundstücke unter Wasser setzte und eine Spur der Verwüstung hinterließ.



Dieses bislang schwerste Hochwasser verursachte einen Millionenschaden in Eßfeld. Die Aufräumarbeiten dauerten Wochen.



**So hoch stand das Wasser an dieser Stelle am**  **29. Mai 2016**